
VERBALE SEDUTA N° 11/2018 del 06/06/2018 

Convocato con nota prot. n. PE20180136 del 01/06/2018 presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Biella sita in Biella alla via Novara 01, si riunisce il Consiglio dell'Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Biella, con l'esame del seguente Ordine del Giorno: 

1) Lettura e approvazione verbali sedute precedenti; 

2) Comunicazioni del Presidente; 

3) Comunicazioni dei Consiglieri; 

4) Variazione Albo; 

5) Approvazione bilancio consuntivo 2017; 

6) Ratifica terne c.a.; 

7) Richiesta nominativi; 

8) Iscrizione Congresso Roma 2018; 

9) Situazione organizzazione eventi formativi ed eventuali richieste di riconoscimento/esonero CFP e 

verifica CFP iscritti; 

10) Varie ed eventuali. 

 
 

Il Consiglio, convocato per le ore 17.00 ha inizio alle ore 17.05. 

Sono presenti il Presidente dott. ing. Marco Francescon, i Consiglieri dott. ingg.: Sergio Catozzo, Alberto 

Colucci, Donato Iazzolino, Nicola Mazzia Piciot e il Consigliere dott. ing. iunior Paolo Rolando. 

I Consiglieri dott. ingg. Antonello Bodo e Anna Porro come da comunicazioni pervenute saranno presenti a 

seduta iniziata. 

Il Consigliere dott. ing. Generoso De Rienzo come comunicato è assente. 

--- 

Vista l’importanza dei punti all’ordine del giorno, il Consiglio inizia ad affrontare prioritariamente i punti n.1), 

n.6), n.7), n.2), n.4), n.5), e a seguire i rimanenti punti. 

--- 

 
 

1) Lettura e approvazione verbali sedute precedenti 

Il Presidente ing. Marco Francescon apre la seduta e dà lettura del verbale n.10/2018 del 23/05/2018 della 

seduta precedente. 

Il Consiglio approva il verbale n.10/2018. 

 
 

6) Ratifica terne c.a. 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione da MR Abitare s.r.l. con la 

richiesta della nomina di una terna di collaudo per opere in cemento armato relativa alla costruzione di due 

unità abitative e due autorimesse nel comune di Benna. 

Il Consiglio approva e nomina la terna n. 14 O, con i nominativi degli iscritti dott. ingg: Renato Bertone, 

Generoso De Rienzo e Alberto Leone. 

 

7) Richiesta nominativi 

7.1. Richiesta nominativi – Commissione di Vigilanza sui Locali di Pubblico Spettacolo – Comune 

di Netro 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione da parte 

dell’Amministrazione Comunale di Netro con oggetto “Nomina Commissione Comunale di Vigilanza sugli 



spettacoli e trattamenti pubblici – Richiesta Nominativi”, con la quale si richiedono nominativi per ricoprire il 

ruolo in Commissione. 

 Il Consiglio informa gli iscritti tramite newsletter e non avendo ricevuto indicazioni in merito, l’incarico è da 

intendersi a titolo gratuito. 

7.2. Richiesta nominativi – Commissione di Vigilanza sui Locali di Pubblico Spettacolo – Comune 

di Muzzano 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione da parte 

dell’Amministrazione Comunale di Muzzano con oggetto “Rinnovo Commissione Comunale di Vigilanza sui 

locali/impianti di pubblico spettacolo – Richiesta Nominativi”, con la quale si richiedono nominativi per 

ricoprire il ruolo in Commissione. 

Il Consiglio informa gli iscritti tramite newsletter e non avendo ricevuto indicazioni in merito, l’incarico è da 

intendersi a titolo gratuito. 

7.3. Conferma nominativi – Commissione di Vigilanza sui Locali di Pubblico Spettacolo – Comune 

di Graglia 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione da parte 

dell’Amministrazione Comunale di Graglia con oggetto “Rinnovo Commissione Comunale di Vigilanza sugli 

spettacoli e trattamenti pubblici”, con la quale si richiedono nominativi per ricoprire il ruolo in Commissione. 

Il Consiglio, vista la manifestata disponibilità dei precedenti componenti, conferma i nominativi degli iscritti 

dott.ingg: Emanuele Giletti e Lorenzo Vercellotti. 

7.4. Richiesta nominativi – Designazione Commissario Esperto Componente Commissione 

Giudicatrice – Enerbit srl 

Il Consigliere Segretario ing. Sergio Catozzo, ricevendo comunicazione da parte della società Enerbit, 

comunica al Consiglio che la medesima società ha inviato tramite pec all’Ordine, la richiesta di nominativi, in 

quanto ha bandito una gara a procedura aperta per l'appalto di esercizio, gestione manutenzione ordinaria e 

straordinaria degli impianti elettrici e di climatizzazione negli immobili di proprietà della Provincia di Biella in 

gestione alla citata società. Pertanto ha necessità di designare la commissione giudicatrice della gara 

d'appalto e richiede una rosa di canditati come da documentazione inviata. 

Il Consiglio, analizzata la documentazione e dibattuto in merito sulla completezza e sulle tempistiche della 

richiesta, decide di informare, previa modifica/integrazione da parte di EnerBit di alcune informazioni, gli 

iscritti tramite newsletter richiedendo a chi fosse interessato a parteciparvi di inviare la documentazione 

richiesta alla segreteria dell'Ordine entro le ore 12 di martedì 12 giugno, esclusivamente via pec all’Ordine. 

 

2) Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente ing. Marco Francescon espone le seguenti comunicazioni: 

2.1. Comunicazioni CNI 

Ulteriori comunicazioni, il Presidente e la Segreteria hanno già trasmesso ai Consiglieri le circolari del CNI; 

nessuna di queste risulta dover essere valutata in forma congiunta in Consiglio. 

 
2.2. Comunicazioni Varie 

2.2.1. Comunicazione di contributo omnicomprensivo – Commissione Comunale di Vigilanza 

sui locali/impianti di pubblico spettacolo - Comune di Occhieppo Superiore 

Il Presidente comunica che è pervenuta comunicazione da parte dell’Amministrazione del Comune di 

Occhieppo Superiore, inviando copia del Verbale di deliberazione della Giunta Comunale n.27 del 

22.05.2018 , con la quale determina un contributo omnicomprensivo per ciascuna seduta quale misura del 



compenso spettante ai componenti della Commissione Comunale di Vigilanza sui locali/impianti di pubblico 

spettacolo, secondo il Regolamento Comunale di funzionamento della citata Commissione. 

Il Consiglio ne prende atto quale comunicazione da parte di un’amministrazione comunale, riscontrando 

inoltre che può divenire quale riferimento per altre amministrazioni. 

2.2.2. Comunicazione Convocazione Adunanza Generale – giugno 2018 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che occorre inoltrare agli iscritti la Convocazione di Adunanza 

Generale organizzata in data 21/06/2018 alle ore 16,00, presso il Relais Santo Stefano (ex Cascina 

Casazza) in via Garibaldi,5 a Sandigliano. Si elencano i punti all’ordine del giorno ed il programma 

dell’evento Formativo “L’ordine da garante dell’Albo a incubatore di Servizi”. Al termine dell’Assemblea, è 

previsto l’incontro conviviale per coloro che si iscrivono con menù da euro 25 a partecipante. L’Ordine 

contribuirà con euro 5 ad iscritto partecipante, mentre il restante contributo pari a 20 euro è a carico 

dell’iscritto. Per eventuali invitati, compresi i Consiglieri CNI, il contributo è a carico dell’Ordine. 

Il Consiglio conferma e procede ad inviare la Comunicazione di Convoca agli iscritti tramite pec e tramite 

newsletter. 

2.2.3. Comunicazione aggiornamento Federazione FIOPA 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica aggiornamenti relativi alla Federazione FIOPA, trattati nella 

riunione del 05/06/2018, anche in vista della Convocazione dell’Assemblea: si è sono evidenziati i punti con 

cui FIOPA deve proseguire e i metodi da perseguire. I primi sono rappresentatività, confronto e servizi agli 

Ordini territoriali, mentre i secondi sono obiettivi, tempi e risultati. 

Ulteriore punto trattato è inerente alla costituzione di un Consiglio di Federazione “snello” affiancato da 

Comitato Scientifico costituito dai coordinatori delle Commissioni. Inoltre in merito alla razionalizzazione dei 

costi di Federazione si cercherà di addivenire ad una riduzione del 30% della quota che ogni Ordine 

Territoriale verserà a FIOPA, con la conseguenza di una riorganizzazione dei servizi mantenendoli ed 

ottimizzandoli. 

Il Consiglio ne prende atto e seguirà gli sviluppi. 

2.2.4. Comunicazione aggiornamento contratto di affitto AIAB 

Il Presidente e il Consiglio in breve dibattito condividono che attualmente occorre riproporre la situazione 

relativa al contratto di affitto della Sede AIAB, in quanto non è auspicabile un rinnovo del contratto per 

ulteriori n.6 anni. 

Il Consiglio è disposto ad una proroga di contratto, finalizzata alla definizione di tempi e metodi per la nuova 

sede AIAB con anche la condivisione di servizi e personale come verbalizzato nelle precedenti sedute. 

 

--- 

Alle ore 17.35 entra in Consiglio il Consigliere dott. ing. Anna Porro, la quale saluta il Presidente e i 

Consiglieri presenti. 

--- 

 
 

4) Variazioni Albo 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che sono pervenute le seguenti variazioni all’Albo: 

4.1. Cancellazione ing. Paolo Bobbola 

E’ pervenuta richiesta di cancellazione da parte dell’iscritto dott. ing. Paolo Bobbola n. A 258 Seziona A 

settore b. Si provvede alla cancellazione dell’iscritto con decorrenza odierna. 

Il Consiglio prende atto della cancellazione con decorrenza odierna. 

4.2. Trasferimento in entrata all’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella – ing. Michele 

Floridia 



E’ pervenuta richiesta di trasferimento dall’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Padova a quello della 

Provincia di Biella da parte del dott. ing. Michele Floridia. Si provvede al nulla-osta al fine del trasferimento 

con decorrenza odierna. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione. 
 
 

5) Approvazione bilancio consuntivo 2017 

Il Presidente ing. Marco Francescon dà la parola al Consigliere Tesoriere Mazzia Piciot, il quale presenta al 

Consiglio la situazione del Bilancio Consuntivo 2017 (alla data 31/12/2017). Il Consigliere Tesoriere Nicola 

Mazzia Piciot illustra le voci e le cifre relative alle entrate ed alle uscite, preventivate e consuntivate. Si 

comunica che, nel 2017, il consuntivo in uscita della voce “spese postelegrafoniche e di cancelleria”, è stato 

maggiore di circa 150 euro rispetto a quello preventivato, pertanto occorre eguagliare tale voce con una 

variazione di bilancio di medesimo importo. Di conseguenza si diminuisce sempre del medesimo importo, 

150 euro, la voce in uscita a preventivo “Fondo integrazione Capitoli”. Il Consigliere Tesoriere Mazzia Piciot 

ha predisposto anche una tabella di riepilogo del consuntivo e dello stato patrimoniale, evidenziando la 

buona gestione relativa al 2017 pur avendo una risultante di gestione leggermente negativa dovuta allo 

stanziamento di fine anno di 2.000€ integrativi ad AIAB, senza il quale il bilancio gestionale sarebbe risultato 

positivo. 

Il Consiglio conferma il bilancio consuntivo 2017, che verrà presentato in Assemblea in data 21/06/2018. 
 
 

--- 

Alle ore 17.50 entra in Consiglio il Consigliere dott. ing. Antonello Bodo, il quale saluta il Presidente e i 

Consiglieri presenti. 

--- 

 
 

3) Comunicazioni dei Consiglieri 

3.1. Comunicazione Consigliere ing. Alberto Colucci – incontro in streaming 

Il Consigliere ing. Alberto Colucci comunica che in data 07/06/2018 è previsto, presso la sede dell’Ordine, 

l’incontro in streaming da Roma, mediante la Commissione Energia di cui è referente. I punti trattati 

riguarderanno una sintesi del settore energia a livello nazionale ed aggiornamenti in merito alla normativa e 

ai CAM - Criteri Minimi Ambientali. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione. 

3.2. Comunicazione Consigliere ing. Alberto Colucci – richiesta al Funzionario ing. Giovanni 

Nuvoli Regione Piemonte 

Il Consigliere ing. Alberto Colucci comunica che un iscritto ha inviato direttamente quesiti inerenti Energia ed 

Ambiente direttamente al Funzionario Direzione Ambiente della Regione Piemonte, dott. ing. Giuseppe Zulli. 

Anzidetto che il Funzionario non risponda direttamente all’iscritto, il Consigliere Colucci comunica al 

Consiglio che i quesiti posti dall’iscritto possano rientrare quali quesiti alla Commissione Energia, Ambiente, 

Impianti, Antincendio e Protezione Civile attivata presso questo Ordine e rientrare nell’elenco FAQ 

predisposto. Si predisporrà il quesito in forma scritta da inviare all’Ing. Zulli. 

Il Consiglio ne prende atto. 

3.3. Comunicazione Consigliere ing. Alberto Colucci – partecipazione Commissioni Triennali 

FIOPA 

Il Consigliere ing. Alberto Colucci segnala che l’iscritto dott. ing. Iunior Fabrizio Mattotea ha comunicato la 

disponibilità a partecipare alla Commissione Triennale in FIOPA. 



Il Consiglio comunicherà formalmente la richiesta in FIOPA e comunicherà all’iscritto la risposta alla 

disponibilità comunicata. 

 

3.4. Comunicazioni Consigliere Tesoriere ing. Mazzia Piciot 

Il Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot comunica alcune situazioni riscontrate nella propria attività 

professionale, in merito all’accettabilità o meno di pratiche presso uffici delle amministrazioni locali. 

 Dopo breve dibattito in cui si sottolinea che l’Ordine tutela gli iscritti e la collettività, il Consiglio organizzerà 

un corso inerente i requisiti minimi in merito ad alcune pratiche, inerenti argomenti teorici e soprattutto pratici 

in materie note a tecnici di amministrazioni locali, inviando invito di partecipazione ai Consigli Comunali di 

modo da sollecitare i tecnici a partecipare. 

 

8) Iscrizione Congresso Roma 2018 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che occorre dare la propria adesione al fine dell’iscrizione alla 

partecipazione al 63° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri che si terrà a Roma nei giorni 12-13- 

14 settembre 2018 presso l’Hotel Ergife, in via Aurelia 619. 

Il Presidente ing. Marco Francescon, evidenziando che al presente Ordine spettano 4+1 quote, chiede ai 

Consiglieri la disponibilità a partecipare, sottolineando quanto espresso nelle precedenti sedute consigliari di 

partecipare con le sole quote spettanti all’Ordine. 

Il Consiglio conferma la partecipazione al Congresso con i seguenti nominativi: il Presidente Marco 

Francescon, i Consiglieri dott. ingg: Generoso De Rienzo, Nicola Mazzia Piciot, Anna Porro e dott. ing. iunior 

Paolo Rolando. I Consiglieri dott. ingg. Antonello Bodo, Sergio Catozzo e Alberto Colucci si sono attenuti a 

quanto espresso in Consiglio in merito alle quote spettanti, mentre il Consigliere Iazzolino si ritiene 

disponibile a partecipare. 

--- 

Alle ore 18,50 lascia la seduta in Consigliere dott. ing iunior Paolo Rolando, per impegni presi in precedenza. 

--- 

 
 

9) Situazione organizzazione eventi formativi ed eventuali richieste di riconoscimento/esonero 

CFP e verifica CFP iscritti 

I corsi ed eventi già trattati nelle precedenti sedute, quali il corso sulle barriere architettoniche e il corso 

teorico-pratico inerente i rischi elettrici presenti nei cantieri, nonostante l’organizzazione dell’Assemblea degli 

iscritti in data 21/06/2018 e l’inizio del periodo estivo, si organizzeranno nel mese di luglio e nei mesi 

successivi. 

Il Consiglio ne prende atto. 
 
 

10) Varie ed eventuali 

Nessuna comunicazione. 

 
 

Non essendo null’altro all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 19,50. 

Il prossimo Consiglio è previsto in data 20/06 alle ore 17.00. 

 
Il Segretario Il Presidente 

dott. ing. Sergio Catozzo dott. ing. Marco Francescon 


